

尾三消防組合職員の新型コロナウイルス感染について（第2報）

尾三消防組合に勤務する職員が新型コロナウイルスに感染したことが判明しましたので御報告いたします。

すでに公表している1名の職員と合わせ、これまでに2名の陽性者が発生している状況となっております。

現在、業務に支障はありませんが、職員の感染により、住民をはじめ、関係する皆様には御心配をおかけいたしますが、何卒御理解、御協力のほどよろしくお願い申し上げます。

1 当該職員の基本情報

年代：40代

性別：男性

職種：消防吏員（本部指令課勤務）

居住地：春日井市

2 経過

・1月1日（金）

実家で過ごす。体調等に異常なし。

・1月2日（土）

出勤。検温及び体調等に異常なし。翌午前8時30分まで勤務。

・1月3日（日）

勤務終了後、帰宅。一日自宅で過ごす。体調等に異常なし。

・1月4日（月）

日中に買い物に出かける。午後8時ごろに喉の違和感を発症。

・1月5日（火）

起床時に喉の違和感があり、検温したところ37.5度の発熱。

出勤をせずに医療機関を受診し、検査の結果、陽性であった。

保健所判断により、当該職員との濃厚接触者に該当する職員はなし。

3 今後の業務

当該職員の所属職員も症状を訴える者は現在発生していないこと、手指衛生やマスクの着用など標準的な感染対策を講じていることから、所管保健所の指導・助言を踏まえ、通常どおり消防業務を継続します。